

Pas de séance aujourd'hui, je préfère sincèrement que vous vous concentriez sur le cours « obligatoire » avec l'intégration et les primitives, et nous aurons suffisamment de séances à venir pour faire des exercices. Dans les précédentes séances, nous avons finalement fait deux choses : des exercices avec l'algorithme de Dijkstra, puis nous avons travaillé la notion d'état stable (que nous reverrons).

Consigne d'aujourd'hui : afin de me prouver que vous avez bien lu cette fiche (mesure de votre assiduité), envoyez-moi un email (mathemathieu@free.fr) dès que vous lisez ceci, en m'indiquant comment ça va par rapport aux deux notions citées ci-dessus (Dijkstra et état stable). Les exercices étaient-ils clairs ? La correction est-elle comprise ? Avez-vous besoin d'aide... Bref, un retour le plus clair possible. Merci.